

Avanzan Xóchitl, Creel, Paredes y De la Madrid a segunda ronda del Frente Amplio



MÉXICO (ANTONIO LÓPEZ CRUZ).- Tras verificar la certeza en los apoyos que se registraron en la plataforma del Frente Amplio por México, el Comité Organizador anunció que cuatro aspirantes pasan a la segunda ronda.

Se trata de Santiago Creel, Xóchitl Gálvez, Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes, quienes reunieron los requisitos solicitados para avanzar en el

proceso. En total, se reunió más de un millón 900 mil firmas.

"Debo recordar que no bastaba reunir 150 mil firmas sino que dichos apodos Dios deberían de estar distribuidos en al menos 17 entidades federativas", señaló Arturo Sánchez, integrante del Comité de Organización.

Minutos antes del anuncio, el exgobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, se había retirado de este proceso al no conseguir la dispersión de firmas en 17 estados.

https://bit.ly/3YAWfnB